

Hinter der Maske

Info zur Geschichte + Flashback

Von Night-Sun

Kapitel 1: Flashback

Blitze zuckten. Rote und grüne. Donnerschläge grollten durch die Straße. Ein lauter Schrei war es, der mich endgültig weckte. Kerzengrade saß ich im Bett. Die Augen weit aufgerissen, den Atem angehalten, versuchte ich angestrengt zu begreifen, was da geschah.

Etwas flog gegen mein Zimmerfenster, zerfetzte es regelrecht. Ich schrie. Schrie um mein Leben. Denn nun war das Zischen der Blitze zu hören. Das Grollen der Donnerschläge wurde zu Explosionen. Ich sprang aus meinem Bett, rannte die Treppe hinunter. Unten im Flur sah ich, wie sich in schwarze Capes gehüllte Gestalten über die leblosen Körper meiner Eltern beugten. Sie richteten sich auf und ihre Zauberstäbe auf mich. Erneut schrie ich.

Aus dem nichts tauchte jemand neben mir auf, griff nach mir und mit einem Ploppgeräusch lösten wir uns auf. 5 Mal zählte ich dieses Ploppgeräusch, welches mir sagte das ich grade zum ersten Mal in meinem Leben apparierte. Ich wurde losgelassen und sank nahezu bewusstlos nieder. Einer dieser in schwarze Capes gehüllte Gestalten trat aus einem Schatten heraus auf mich zu. Erneut wurde mit einem Zauberstab auf mich gezielt. Als das Licht, welches den Stab verließ, mich berührte schrie ich zum wiederholten Male. Aus Leibeskräften.

Ein starker Ruck durchfuhr meinen Körper.